

**Porrúa (Cs) lamenta que Víctor Mora deje sin contestar más de medio centenar de preguntas realizadas en pleno** El Concejal de Ciudadanos (Cs) en Sanlúcar, Javier Porrúa, ha reprochado al alcalde de la ciudad que haga "alarde de su transparencia y conteste a las preguntas de pleno".

---

El edil ha espetado que "es lamentable que aún existan preguntas de pleno sin contestar desde años atrás", y ha lamentado que desde el gobierno municipal "se deje pasar el tiempo sin contestar a cuestiones que se plantean en el plenario de las que ni quieren rendir cuentas".

Desde el grupo municipal de Cs Sanlúcar se calcula que entorno a medio centenar de preguntas se han quedado sin explicaciones durante este mandato. "Muchas preguntas que nos hacen los ciudadanos y que nosotros sólo trasladamos al pleno, por lo tanto, esto no supone no rendir cuentas a la oposición, sino negar respuestas a la ciudadanía", ha explicado el concejal.

Según Porrúa, de las preguntas realizadas en cada pleno, "no se contesta prácticamente ninguna", un hecho que para Cs "lamentable" y que hace saltar las alarmas "sobre la ocultación de algunos asuntos por los que se le ha preguntado en el pleno municipal".

El edil ha finalizado mostrando su malestar por la reiterativa respuesta que reciben en el pleno de 'contestaremos por escrito'. "Unas respuestas que nunca llegan ni de palabra ni por escrito. Una muestra más de un equipo de gobierno que a los asuntos de importancia nunca dan respuestas, o se contradicen entre ellos sin sacar nada en claro", ha concluido.